

Standesamt Saarbrücken

Kontaktnachverfolgung

Liebes Brautpaar,

zurzeit durchleben wir eine schwierige Situation. Um Ihnen dennoch den schönsten Tag Ihres Lebens zu ermöglichen bitten wir um Beachtung der unten genannten Hinweise.

Da die Trauung nach den Bestimmungen der Corona Verordnung wie eine öffentliche Veranstaltung angesehen wird, sind auch wir verpflichtet Kontaktdaten aufzunehmen.

Bitte beachten Sie, dass neben Ihnen, aktuell nur 8 weitere Personen aus dem familiären Bezugskreis aus mehreren Haushalten Ihre Trauung begleiten dürfen.

Zu Ihren Angaben:

Familienname 1. Eheschließender

Familienname 2. Eheschließender

Datum der Eheschließung

Uhrzeit

1. Gast:

Vor- und Familienname

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

Straße und Hausnummer

PLZ und Ort

2. Gast:

Vor- und Familienname

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

Straße und Hausnummer

PLZ und Ort

3. Gast:

Vor- und Familienname

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

Straße und Hausnummer

PLZ und Ort

Landeshauptstadt

**SAAR
BRÜ
CKEN**

4. Gast:

Vor- und Familienname

Straße und Hausnummer

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

PLZ und Ort

5. Gast:

Vor- und Familienname

Straße und Hausnummer

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

PLZ und Ort

6. Gast:

Vor- und Familienname

Straße und Hausnummer

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

PLZ und Ort

7. Gast:

Vor- und Familienname

Straße und Hausnummer

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

PLZ und Ort

8. Gast:

Vor- und Familienname

Straße und Hausnummer

Verwandtschaftsverhältnis zum Brautpaar

PLZ und Ort

Sollte bei Ihnen oder einem der anwesenden Gäste innerhalb von 14 Tagen nach der Eheschließung positiv Corona festgestellt werden, sind Sie dazu verpflichtet, uns umgehend darüber zu informieren:
Amtsleiterin Tanja Theis, 0681/905-1241, tanja.theis@saarbruecken.de

Bitte senden Sie dieses Formular ausgefüllt mindestens 2 Werktage vor der Eheschließung an standesamt@saarbruecken.de zurück.

Vielen Dank für Ihr Verständnis
Das Team des Standesamtes Saarbrücken

Einwilligung zur Datennutzung:

Gemäß der aktuellen Corona-Verordnung sind wir verpflichtet, Ihre Kontaktdaten zu erheben, damit im Falle einer Coronainfektion eine Nachverfolgung von Kontaktdaten durch die Behörden erfolgen kann.

Das zuständige Gesundheitsamt ist dazu berechtigt, die Daten bei uns abzufragen. Die von Ihnen angegebenen Daten vernichten wir nach Ablauf der amtlich vorgesehenen Aufbewahrungsfrist. Wir verwenden die von Ihnen angegebenen Daten zu keinem anderen als dem hier angegebenen Zweck.

Bestätigung der Dateneingabe

Hiermit bestätige ich, dass alle Angaben von mir wahrheitsgetreu angegeben wurden. Eine Unterschrift ist im Rahmen der elektronischen kontaktlosen Übermittlung nicht nötig, kommt hiermit aber dem gleich.